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                                                                                                               Ferrara, 23 settembre 2022

                                                                                        Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale
                                                                                        Al Sig. Sindaco

           
 Oggetto: Question Time su disagi di studenti Erasmus

PREMESSO CHE

 È apparsa sulla stampa la notizia che nei giorni scorsi alcune decine di studenti Erasmus 

provenienti dalla Spagna, non avendo trovato alcuna sistemazione alloggiativa neanche 

temporanea, siano stati costretti a dormire in condizioni di estremo disagio, alcuni di essi 

addirittura nell’atrio della stazione ferroviaria di Ferrara, o per strada, o ammassati presso 

case occupate da altri studenti

 Trovandosi di fronte ad una tale situazione, evidentemente abbandonati a se stessi senza 

nessuno che li abbia accolti o consigliati, o che ne avesse previsto l’arrivo, molti di essi – 

nonostante avessero una borsa di studio – abbiano dovuto rinunciare all’esperienza di studio 

nella nostra città e siano rientrati nel loro paese di origine

 Una tale situazione arreca un evidente danno al diritto di studio di giovani che avevano scelto 

Ferrara come sede per la loro esperienza universitaria

 Arreca altresì un enorme danno di immagine sia alla nostra Università che alla città tutta

 Codesta amministrazione ha un Assessore con delega alla città universitaria e un “tavolo” 

apposito, seppur mai convocato

SI CHIEDE

Se la notizia apparsa sui giornali, così come riportata, corrisponda al vero e quali condizioni 
abbiano potuto far sì che una tale situazione si verificasse in assenza di un qualsiasi 
qualificato intervento dell’assessorato competente
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